



大枝中学校通信



あさって 7日は、「第34回体育大会」です!!

8月24日に学校が再開し2学期が始まりました。

今日で2学期に入って29日目(登校日カウント)となります。

新型コロナウイルス感染症・第7波が全国的に猛威をふるい8月には4週続けて日本が世界の中で最も陽性者が多く確認されるという緊急事態となりました。

2学期に入ても学校においても、家庭でも「感染防止対策」をとりながらの生活が続いています。

登下校中や体育の授業、部活動中などはマスクの着用は不要となりましたが、友達と会話をする時、教室での授業時間中、昼食時間ではマスクをはずすところまではいきませんでした。

「熱中症」予防にも注意をしながらの夏はとてもしんどかったと思います。しかしながら、皆さんは他者に気づかい、まわりの仲間の健康を考えた行動をとってくれています。

みんなの協力に本当に感謝をしています。ありがとうございます。その甲斐もあり、学級閉鎖や部活動の停止、秋季大会の棄権などもなく10月を迎えることができています。

いよいよ明後日、7日「体育大会」が開催します。

今年度は、「縦割り種目」に加えて「学年団体種目」と「応援アピール」が3年ぶりに復活をしました。

また、昨年度は無観客での開催となりましたが、今年度は有観客開催として全学年の保護者の方にも観戦をしていただくこととなりました。

これまでの「学年練習」「縦割り練習」「応援練習」も順調に実施することができました。



大枝中学校が大切にしてきた上級生がリーダーとなり下級生を引っ張っていく。

3年生の「団結力」と「底力」を前面に出し、最高に思い出に残る体育大会にする。

一人一人が「一生懸命」に取組むこと、仲間の頑張りを心の底から讃えることできたらきっと素晴らしい大会となることでしょう。

当日のみなさんの頑張りを期待し、楽しみにしています。カッコいい姿をたくさん見せてください。

※保護者の皆さまへのお願い

今年度は、全学年のご家庭の参観を可能としております。

ただし、感染症リスクを下げる目的から1家庭2名様(小学生以下の子様についてはカウントせず)までとさせていただいております。何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

また、当日は「参加票」に検温記録をご記入のうえ受付へのご提出をお願いいたします。

ALT「コルソ・エマ」先生の紹介

ALT 教員として 2 学期より本校に配属され、主に英語科の授業で指導をしていただいています。

カナダのトロント市より日本に来られました。とても明るく、お茶目で陽気なエマ先生です。

昼休みや体育大会の練習にも
参加をして生徒たちと一緒に
活動してくれています。

エマ先生,
よろしくお願ひします!!



「幼兒・兒童・生徒作品展」・「姊妹都市交歓作品展」

京都市美術館別館にて、9月28日(水)～10月2日(日)の期間で作品展が開催されました。

大枝中学校からも1組作品をはじめ多くの作品が展出、展示されました。

その中で、1年生のHくんの絵画が姉妹都市交歓作品に選ばれました。おめでとうございます。

また、1年生のHさんと2年生の「絵手紙」が京都市総合教育センターに展示されることになりました。

1組生徒作品 「うちわ」

「書写」

1年絵画



1年絵画 Hくんの作品



美術部制作「階段アート」

